Was war los im Kindergarten? Fasching bleib do...

Das Faschingsthema "Japan" war im Kindergarten schon von weitem zu entdecken. Jeder Gruppenraum wurde gemeinsam mit den Kindern liebevoll geschmückt und dekoriert (Lampions, Fächer, japanische Fahnen uvm) Es wurden fernöstliche Gerichte ausprobiert, die japanische Schrift gezeigt, Lieder gesungen, ... Am unsinnigen Donnerstag besuchte uns die Flintsbacher Garde und zeigte ihr Können, es gab für alle Würstel und die Kinder hatten eine Menge Spaß bei den verschiedenen Spielen in ihrer Gruppe. Am Freitag, 01.03. gab es Pyjamaparty und die Kinder konnten sich nach Lust und Laune schminken lassen, zur Stärkung gab es leckere Krapfen, die der Elternbeirat spendete, ein Dankeschön hierfür!... der krönende Abschluss zum Thema "JAPAN" war der Faschingszug am Sonntag, 3.3.19. Die kleinen Pandabären und Kirschblüten waren mit großen Augen mit dabei und präsentierten voller Stolz ihre Kostüme.

Kybernetik für die Schulanfänger

Seit 11. März 2019 bieten wir für die Schulanfänger Kybernetik im Kindergarten an. Frau N. Lehner aus Raubling führt die Kybernetik mit den Kindern durch. Die Schulanfänger aller vier Gruppen werden in Kleingruppen (5-6 Kinder) eingeteilt um somit ein effektives Arbeiten zu erzielen.

Was bedeutet Kybernetik?

Ausgangspunkt der kybernetischen Methode ist die Förderung der Wahrnehmung und Bewegung als wichtige Basisfähigkeit für schulisches Lernen. Anhand spezieller Übungsformen verbessern die Kinder ihre Wahrnehmung und lernen, ihre Hand-und Mundbewegungen bewusst zu steuern. Mit der kybernetischen Methode werden Bereiche trainiert, welche für das weitere Lernen Schlüsselfunktion haben.